

Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Walter Sill - 20.11.2010 18:46

Soeben bin ich aus Frankfurt zurück und der Frust ist groß.

Außer einer starken ersten Viertelstunde und einem starken Schlusspurt hatte unsere Mannschaft heute nicht viel zu bieten.

Gut begonnen, dann stark abgebaut. Gelingt mir trotz seiner Mitspieler bereits Mitte der ersten Halbzeit antreiben, denn ab da hatten die Polen Oberwasser. Woran lag es?

Meiner Meinung nach:

- Die polnische Nr. 10 war als Spielgestalter und vor allem als Kicker mindestens 2 Klassen besser als sein Gegenüber.

- Die Polen hatten klare, vor allem auch einstudierte Spielzüge zu bieten, auf unserer Seite wurde vor allem improvisiert.

- Unsere Verteidigung war desolat, man fand kein Mittel gegen die Superkicks der polnischen Nr. 10, teilweise gab es im Handling schwere Fehler, so richtige Blackouts.

Fazit: Polen war besser und hat verdient gewonnen.

Die Leistung stimmt mich insbesondere deshalb pessimistisch, weil Polen in der vorigen Saison nur deshalb nicht aus der Div. 1b abgestiegen ist, weil diese auf 6 Teams aufgestockt wurde. Polen hat zudem die Spiele gegen Tschechien und Moldawien verloren. Sollte die Mannschaft sich bis nächste Woche nicht steigern, werden wir wohl gegen den Abstieg spielen und nicht um den Aufstieg...:angry:

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Uwe Diedrichs - 20.11.2010 19:28

Ich bin mal auf die Review gespannt. Denn das Fazit im Liveticker "Das Rugby was die deutsche DRV XV heute gezeigt hat lässt darauf schließen, dass wir in der Zukunft mit einer starken deutschen Mannschaft rechnen können." kam mir ziemlich optimistisch rüber.

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Pascal Hauser - 20.11.2010 19:35

Abgesehen von den ersten 15-20 Minuten war da nicht viel großes zu sehen. Bezeichnend dafür auch Gelingungsfehler Dropkick der gefühlte 50 cm vom Boden abhob.. Es wurde zuwenig nach außen gespielt, teilweise unnötige und unpräzise Kicks, offensichtlich konditionelle Probleme... Auch wenn die Mannschaft einen schönen Schlusspurt hingelegt hat, verdient wäre ein Sieg heute wohl nicht gewesen..

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Walter Sill - 20.11.2010 20:43

Das Fazit des Livetickers kann ich gar nicht nachvollziehen.

Ich habe offensichtlich ein anderes Spiel gesehen.

Pascal stimme ich zu, nach ca. 50-60 Minuten hatte die Mannschaft konditionell abgebaut. Außerdem hatte Polen den größeren Ball. Ich bin mal gespannt wie es weitergeht.

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Roland Welsch - 20.11.2010 20:50

Es tut weh, aber fürs deutsche Rugby ist der Zug abgefahren. Die Richtung für uns geht nach unten.

Ich werde mir die deutschen Spiele so schnell nicht mehr antun.

Wenn wir diese Klasse halten können müssen wir schon dankbar sein.

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Uwe Diedrichs - 21.11.2010 08:11

Potential sollte fÃ¼r diese Gruppe eigentlich genug vorhanden sein, schade das das Teambuilding erst im laufenden Wettbewerb stattfindet. Ich hoffe das es keine weiteren Ausrutscher mehr gibt.
Tschechien und Belgien sind nach dem was ich bisher gesehen habe durchaus schlagbar.

=====

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Christoph Kotowski - 21.11.2010 14:46

In Polen ist man Ã¼brigens selbstverstÃ¤ndlich Ã¼ber den eigenen Sieg hoch erfreut. Die letzte Saison verlief auch bei unseren Nachbarn spielerisch nicht so gut. Daher hat man viel getan, um eine solide Mannschaft aufzubauen. Die ersten beiden (wenn auch knappen) Niederlagen haben dann aber ein wenig die Aufbruchstimmung gedÃ¤mpft.

Der Sieg nun bedeutet aus der Sicht der Polen eine wichtige Wende. Vor allem freut man sich, gegen Deutschland gewonnen zu haben. Das deutsche Team gilt innerhalb der Division 1B scheinbar als Favorit, der mit wichtiger Erfahrung aus der Division 1A wieder den Aufstieg suche. Erwartet hatte man daher wohl einen deutlich stÃ¤rkeren Gegner, wie die polnische Presse nach dem Spiel verlauten lieÃt.

Die aktuelle Tabelle lÃ¤sst uns jedenfalls wenig schÃ¶n aussehen, auch wenn noch nicht alle Mannschaften die gleiche Spielanzahl hinter sich haben:

Platz/Land/Punkte

1. Tschechien 8
2. Moldawien 5
2. Polen 5
4. Belgien 4
5. Deutschland 1
6. Niederlande 0

Hat eigentlich irgendwer das Spiel gefilmt und wird es eine kleine Zusammenfassung davon bei Rugby Tube geben?

=====

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Torsten Schmidt - 21.11.2010 16:05

Die Polen waren allerdings nicht unschlagbar. WÃ¤re das Spiel nach 20 Minuten zu Ende gewesen, hÃ¤tte ich hier gefragt, warum man hÃ¤tte Angst haben sollen vor den Polen. Aber Sport findet nun mal nicht im Konjunktiv statt, das deutsche Team hat sich durch dumme Fehler und konditionelle MÃ¤ngel selbst in die Bredoullie gebracht. Eine Gelbe Karte und 6 Strafkicks von denen auch noch 5 das Ziel fanden gegen das deutsche Team, sprechen eine deutliche Sprache. Da muss der Disziplin in die Mannschaft. Das Kicken muss auch noch mal gelernt werden, zudem wÃ¼nsche ich mir schon seit langem mal einen richtig schnellen Spieler auf AuÃjen.

Hoffnung gibt das Debut von Keinhorst, den ich vor allem offensiv sehr gut gesehen habe. Auch Hauck hat bis zu seiner Verletzung eine tolle Leistung gezeigt.

Nichtsdestotrotz sollte der DRV mal bei Campbell und Armstrong nachfragen, diese beiden und Jordaan kÃ¶nnten in der Hintermannschaft einen wahren QualitÃ¤tsschub hinzufÃ¼gen.

=====

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Manuel Wilhelm - 21.11.2010 23:42

@Torsten - Campell will (noch?) nicht, Armstrong darf (noch) nicht!

Ja TotalRugby hat das Spiel gefilmt und wird hier bald Video-Highlights veröffentlichen...

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Christoph Kotowski - 21.11.2010 23:47

Manuel Wilhelm schrieb:

Ja TotalRugby hat das Spiel gefilmt und wird hier bald Video-Highlights veröffentlichen...Sehr, sehr geil! Allerbesten Dank dafür, ich bin schon gespannt. Trotz des ernüchternenden Ergebnisses.

Aw: Fehlstart in Frankfurt

Geschrieben von Walter Sill - 22.11.2010 08:13

@ Roland

so negativ sehe ich die ganze Mannschaft nicht. Der Sturm war deutlich überlegen, im offenen Gedränge wurden die Polen geradezu dominiert (ca. 80 % für GER), Gassen waren auch o.k. Darauf kann aufgebaut werden. Die TR-Interviews nach dem Spiel haben gezeigt, dass Mannschaft und Trainer die Fehler erkannt haben. Ich gehe davon aus, dass in dieser Woche an Taktik, Zusammenspiel und Kicken gearbeitet wird.
